



# Jahresrückblick 2019 und Ausblick 2020

# Tischtennisturnier 2019



Teilnahme am jährlichen Tischtennisturnier des TTC Wenden

# Vorträge in Seniorenheimen



Bei zwei Vorträge im letzten Jahr hat Herr Viehmann interessante Themen zu den bei uns heimischen Schmetterlingen erläutert.

# Briefmarken für Terre des Hommes



Wie schon seit vielen Jahren, freuen wir uns über die vielen Briefmarkenspenden die uns erreichen, deren Verkaufsgewinn wir an Terre des Hommes weitergeben dürfen.

Terre des Hommes engagiert sich weltweit mit humanitären Projekten, besonders zur Unterstützung von Kindern.

# Deckel gegen Polio



Im letzten Jahr konnten wir die bundesweite Aktion „500 Deckel für ein Leben ohne Kinderlähmung“ unterstützen. Dank vieler Helfer konnten wir einige Säcke der Getränkedeckel an die Projektleiter weitergeben.

# FSK-Integrationsfest in Bebbingen



Mittlerweile schon eine Tradition: Unser jährliches Integrationsfest in Wenden – Bebbingen.

# Tennis



Der VfL Gummersbach hat gemeinsam mit der Gold-Kraemer- Stiftung das Projekt „Tennis für Rollstuhlfahrer“ gestartet, das wir ebenfalls mit unterstützt haben.

# Biggesee-Schiffahrt



Bei herrlichem Wetter und Kaffee und Kuchen, konnten die zahlreichen Besucher einen wunderschönen Tag bei der Schifffahrt auf dem Biggesee genießen.

# Kapellenbauverein Rothemühle



Wie in jedem Jahr unterstützte der Verein FSK den Kapellenbauverein in Rothemühle bei seinem Sommerfest.

Dieses Jahr bot Anke Steuber Bastelarbeiten für Jung und Alt an.

# Fahrt ins Fussballstadion



Unser sportlicher Ausflug ging dieses Jahr zu einem Fussballspiel des VfL Bochum

# Sammlung für den Gebrauchtspielwarenmarkt



Wie in jedem Jahr haben wir wieder im gesamten Kreis Olpe Spielzeug für den Gebrauchtspielwarenmarkt des städtischen Gymnasiums in Lennestadt gesammelt. Dieses Jahr konnten wir zwei LKW-Ladungen an die Schule übergeben. Die Erlöse gehen direkt an ein gemeinnütziges Brasilienprojekt der Schule.

# Schlafsäcke für Obdachlose



Zusammen mit den Spielsachen haben wir Schlafsäcke gesammelt, die wir an Meral Olcas weitergegeben haben. Frau Olcas kümmert sich seit vielen Jahren um Obdachlose in Köln.

# Weihnachtsfeier



Wie jedes Jahr, hatten wir wieder eine schöne Weihnachtsfeier mit Mitgliedern und Freunden in der alten Scheune in Heid.

# Frühstück für gestrandete LKW-Fahrer



Unser Jahr endet wie gewohnt auf den nahegelegenen Raststätten der A45 und der A4. Hier laden wir die „gestrandeten LKW-Fahrer“ die die Weihnachtstage auf den Raststätten verbringen müssen zu einem – meist deftigen – Frühstück ein.

# Ausblick 2020

## Jährliche Veranstaltungen / Aktionen

- Integrationsfest
- Unterstützung Kappelnbauverein
- Sammlung Gebrauchtspielwarenmarkt
- Weihnachtsfeier
- Frühstück für LKW-Fahrer
- Ausflug für Jung und Alt mit wechselnden Zielen
- Briefmarken Sammeln für Terre des Hommes

# Ausblick 2020

## In der Planung

- Fahrt zum VfL Bochum
- Besuch des Elspe Festivals
- Besuch der Freudenberger Freilichtbühne
- Rheinschiffahrt in Bonn
- Besuch Haus der Geschichte
- ADAC Sicherheitstraining